

Article écrit par Yves CARRA le 15 novembre 2021

# Les défis du secteur automobile - avec Marc Mortureux

Notre porte-parole Yves Carra part à la rencontre Marc Mortureux, le directeur général de la Plateforme Automobile (PFA), qui dresse un état général du secteur automobile et de ses défis.

---

Pourquoi il y a t-il autant de retard dans les livraisons de voitures neuves ? Est-ce une erreur d'interdire les moteurs thermiques ? Quels profonds changements l'industrie automobile doit-elle faire le plus rapidement possible ?

Les réponses de Marc Mortureux - Directeur Général de la Plateforme Automobile (PFA) au micro de l'Automobile Club Association.

